

kampai

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 12, 2024 - 10:20



Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada hari Selasa tanggal 11 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan warga Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Bertempat di Kampung Rancabogo Rt. 03/08, Desa Nyalindung, sejak pukul 11.00 WIB hingga

selesai, kegiatan ini merupakan upaya nyata dalam mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat.

Dalam kegiatan yang berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif tersebut, Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Menurut Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, himbauan tersebut mencakup beberapa poin utama yang perlu diperhatikan oleh seluruh warga Desa Nyalindung.

Poin pertama adalah himbauan untuk tetap waspada menghadapi potensi curah hujan tinggi dan angin kencang. Masyarakat diminta untuk selalu mewaspada kemungkinan terjadinya longsor dan banjir bandang, terutama bagi yang tinggal di daerah-daerah rawan seperti pinggir sungai dan daerah perbukitan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh warga untuk bersatu dalam menghadapi bencana. "Mari kita saling bahu membahu, saling bantu, dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi bencana banjir atau longsor. Jangan lupa berdoa semoga Allah SWT menjauhkan kita dari mara bahaya bencana," ucapnya.

Poin berikutnya yang disampaikan adalah himbauan untuk waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Hal ini menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Terakhir, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upayaantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung ini mendapat apresiasi dan dukungan penuh dari masyarakat setempat. Diharapkan, dengan adanya kegiatan seperti ini, akan semakin meningkatkan rasa keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga Desa Nyalindung.

Demikian laporan dari Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, terkait kegiatan Anjagsana/DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat serta semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.